

# Good Choice

グッドチョイス まちの話題

まちの話題をお寄せください。総務部広報統計係 ☎75-2116 ㊚75-2110

世界で活躍  
する中学生

8/31



## 世界大会で銀メダル獲得

東部中学校3年の樋口純裕(まさひろ)さん(古賀平区)が8月の18~29日にかけて南米エクアドルで開催されたロッククライミング世界ユース選手権大会で銀メダルを獲得し、父:義朗さんと市役所を訪問、市長に受賞の報告をされました。受賞の感想をたずねると、「率直に言って信じられませんでした。」と答えられました。毎日多久高校の施設で練習を重ね日本、時には世界の難所でのトレーニングに励む努力家で、12月にシンガポールで開かれるアジアユース選手権への挑戦を予定されています。

## 多久市消防団総合訓練大会

毎年防災の日の頃に実施される「消防団総合訓練大会」で、西多久分団が自動車ポンプ操法・訓令礼式・ラッパ吹奏の部門で1位となり、総合優勝を達成しました。各部団員の皆さんは8月の猛暑の中、平日は仕事が終わってから、休日は返上で訓練に励んでこられました。今回の大会は平成20年に東京・有明で開催される全国操法大会の選手選抜の参考とされるそうです。



9/2

西多久  
分団が  
総合優勝

怖くなったら  
迷わず

9/14



## 防犯ブザー贈呈

子どもたちの登下校の際に身の安全を守るために使う携帯ブザー目録が、佐賀県石油商業組合から中川教育長に贈呈されました。同組合はガソリンスタンドの経営者等で構成される組合で、身の危険を感じたり困ったりしたときは、近くのガソリンスタンドや《かけこみ110番》の旗が立っているお店に遠慮なく助けを求めて欲しいと語られ、近年不審者による声かけ事件の増加について、「ブザーが実際に使われる事態が発生しないことの方がいい」と、未然に防ぐ支援策についても意見を交わされました。